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郡郡上上長長良良川川ロローータタリリーーククララブブ        バリー・ラシンＲＩ会長  

       会長テーマ              

繋ごう未来へ (心に残る 40 周年記念式典をみんなの力で)                                    

会長：美谷添里恵子  副会長：山下誠  幹事：畑中知昭   

  第１９５１回   令和元年  ５月２２日 （水 ） 

本 日 の 行 事  早 朝 例 会
2018－19年度     美谷添里恵子会長          
幹事報告         畑中知昭幹事 

＊地区事務所より   

・規定審議会報告会資料 

・次年度 ロータリー財団研修セミナーの案内 

 7月 13 日(土)岐阜グランドホテル   

出席要請：会長エレクト、次期財団委員長 
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第１９５０回例会 

会長挨拶                          2018－19年度 美谷添里恵子会長 

皆さん今晩は。岩出さん、先週の日曜日郡上八幡ロータリークラブ創立 50周年記念式典と祝賀会大変お世

話になりありがとうございました。創立 50周年、誠におめでとうございました。 

大変気候が良くなり、今日の日中は暑くて夏のようでした。しかし先日は岐阜県各地に大雨警報が出まし

た。美並や中津川あたりが記録的短時間大雨だったそうです。昨年の集中豪雨や秋の大きな被害を出したい

くつもの大型台風を思い出してしまいます。今年は何とか大きな自然災害が起きないで平和であってほしい

と願うばかりです。 

5 月 12日（日）に郡上八幡ロータリークラブ創立 50周年記念式典・祝賀会があり、我クラブから 15 名参

加させて頂きました。式典も祝賀会もホテル郡上八幡で執り行われ、盛大に開催をされました。記念事業は

八幡産業プラザの横に電光掲示板を設置されたそうです。災害や緊急連絡などに活用されるそうです。創立

50 周年の記念式典と云う事で、八幡ロータリークラブの皆さんがすごく緊張されて見えて、ピリピリとした

緊張感が私達にも伝わってきました。我がクラブの式典を懐かしく思い出しました。 

式典の中では、ガバナー表彰でもうすぐ 100歳という大畑さんやガバナー補佐経験者の羽田野さんが受け

られましたし、八幡建設の小板さんが感謝状、澤崎先生も会長賞を受けられました。本当に皆さんご高齢で

もお元気で矍鑠としてみえて、八幡クラブの 50年の重みと歴史を感じました。私は祝賀会の時に、皆さんに

10 月に行った我がクラブの式典のお礼を兼ねながら挨拶に回ったのですが、皆さん口々に「郡上長良川ロー

タリークラブ 40周年記念式典も祝賀会も本当に素晴らしかった」と言ってくださいました。また「祝賀会は、

とっても楽しかった」とも言って下さり、まんざらお世辞でもない感じでおっしゃってくださいました。ク

ラブ会員の皆さんが一生懸命やっていただいたことが実を結んだのだと改めて感謝をしながら帰ってきまし

た。八幡ロータリークラブの 50 周年記念式典にご参加の皆様ご苦労様でした。 

話は変わります。先ほど島崎次期幹事から話がありましたが、私は次期プログラム委員長を仰せつかって

おりますので、そろそろ活動計画書を作っていかなくてはいけません。各委員長さんの中でまだ計画書を提

出をされていない方が見えましたら、早めに提出をしてください。次年度の和田会長のテーマは「ひだまり

ロータリー」です。それを踏まえながら行事や事業を考えて下さい。魅力的で楽しい例会や、事業、行事を

心に留ながら計画していければいいなと思いますので、よろしくお願い致します。 

会員卓話～～新会員が思う社会奉仕委員会活動について～ 

大西秀也君  入会して 2ヶ月ですので、何がいいとかこれがいいとか、私にはまだ何も言えません。三島

さんからの依頼文書を読んで奉仕とは何かわかりませんでした。まず広辞苑で調べると 3 つの意味がありま

した。謹んで使えること、献身的に国家・社会の為に使えること、商人がお客様の為に特に安価に出すこと。

たぶん当てはまることは献身的に国家・社会に使えることだと思います。ボランティアとか肉体労働とかの

イメージがあったので、ロータリークラブの奉仕のイメージというと、全然違うイメージが書いてありまし

た。仲良くしてその中で輪を広げて、個人企業を含めた感じで奉仕をしていく、というイメージです。今の

時代、ネットを使った広報活動が必要になるのではないかと思います。よく言われるＳＮＳを利用していく

のも、奉仕活動をしていくのを広げていく、輪を広げていくためには必要ではないかと思います。私も温泉



についてＨＰ立てて、ツイッターやＦＢを使っていますが、リアクションがないので分からないですが、広

報活動に活用したらと思います。 

和田智博君  社会奉仕と言われても正直考えたことがなくて、嫁さんとも相談をしたんですが、結局なん

だろうと云う事でした。思ったことはありきたりですが、歩道・川掃除、高齢者の方の家の草刈りや雪おろ

しです。ロータリー独自でやるというより、市や自治会が行うイメージです。1週間考えましたが、難しい

です。 

清水英志君  来期、社会奉仕委員長と云う事で勉強をしようと思っているところです。長良川ロータリー

の身内だけでやるのではなく、団体や学校を巻き込んでやれば楽しくできるのではと思います。継続の事業

もあると思いますが、みんなでワイワイ楽しんで出来れば宣伝になると思います。何がいいかというと、人

それぞれあると思います。40 年と言う歴史もありますのでいろいろ考えていきたいと思いますので、教えて

下さい。 

郡上八幡ＲＣ 岩出明喜様  創立 50周年記念式典には大勢の方にご参加いただきましてありがとうござ

いました。緊張の為か音楽が切れたりとかしましたが、無事に終えることが出来ました。本当にありがとう

ございました。社会奉仕については、例年通り事業をしているだけで、郡上は体を動かすことは難しいよう

で、公園の掃除をしたり、みずほ園で例会をやりながら、研究したりお手伝いをしたりとかしています。慈

恵病院で郡上踊りに参加してバザーのお手伝いをしたりしています。あまり汗をかいて何かをすると云う事

はないです。会員の年齢層も幅広いので、一緒に活動することは大変です。 

会員 3 分間スピーチ                             井俣愛美君 

 社会奉仕については学校関係のことですが市の方からの予算があまりないと聞くので、私としては子供た

ちと関わっていくことも大事ですが、学校に出来ることがないかとい思いはあります。私は白鳥に嫁に来て

28 年になります。当時、お義姉さんがまだ独身でエアロビクスをしていて、一緒に練習に行っていました。

当時はレオタードを着ていて、私は高校の時に器械体操をしていたのでレオタードに抵抗はありませんでし

た。お義父さんがＲＣに在籍している時に、忘年会でお義姉さんと一緒に出たことがあるので、当時見えた

方は私の細い時のレオタード姿を見ているかも知れません。子供を産んだ時は休みましたが、主人にお願い

して練習に行っていました。娘にもやらせたくて、送り迎えをしながら練習はしていました。娘が社交ダン

スを習うようになると、名古屋や岐阜などの大会に付いて行ったりしていて、ダンスを通じて子供たちや親

御さんたちとも仲良くなりました。今唯一続けているのがダンスだと思います。今はひざが痛くて裏方をし

ていますが、プロの先生の踊りが見れたり、とても良いお思いをさせていただいているのと、子供たちの上

手になっていく姿、今の子供は吸収が良くてとても上手です。娘より下の子が高校卒業してから東京の教室

に通いながら男性パートナーを見つけて、先日白鳥に来てくれました。そのパートナーは東京の大会で 1位

をとれる子だそうです。今度名古屋で大会があるそうです。ダンスに興味がある方はお誘い致します。 

ニコＢＯＸ                          ニコＢＯＸ委員会 山田敦君 

郡上八幡ＲＣ岩出様 先日は郡上八幡ＲＣ創立 50周年式典に多くの方は出席していただきありがとうござ

いました。少し問題もありましたが、皆さんの協力により、無事終了することが出来ました。御礼を兼ねて

出席致しました。よろしくお願いします。 

美谷添里恵子君 郡上八幡ロータリー50周年記念式典、祝賀会参加の皆様ご苦労様でした。岩出さんようこ

そ、いよいよ郡上長良川へ移籍、お待ちしています。 

畑中君 令和慣れてきましたか？まだまだなれませんね。 

藤代君 岩出君ようこそ歓迎致します。3週間ぶりの例会です。皆さんの顔を見れて何かホッとしています。 

三島昭君 卓話をお願いしました皆様、ありがとうございます。 

寺田澄男君 岩出君ようこそ、歓迎致します。50 周年式典ではお世話になりました。おめでとうございます。 

和田良一君 八幡ロータリー50 周年参加の皆様、お疲れ様でした。畑中君宅の途中から覚えがありませんで

した。今日は夏野菜を植えました。収穫が楽しみです。 

山口君 来週のゴルフ親睦会、頑張ります。 

佐藤君 親を連れて温泉旅行に行って来ました。 

松森君 オリンピックのチケットの申し込みが始まりましたが、皆さん申し込んだでしょうか？申し込もう

と思っていますが、期間が過ぎてしまいそうです。 

三島勲君 郡上八幡ＲＣ岩出様、歓迎申し上げます。先日の 50周年、素晴らしい式典でした。ありがとうご

ざいました。  

同文 清水君、旭君、山田君、小島君、山下君         (本日 16,000円 累計 802,410 円)  

次回例会予定               

５月２４日  ＩＤＭ（ホスト；清水君）          ５月２９日  １年間の反省

出席報告                             出席委員会 山口里美君

 会員数 出席者数 欠席者数 補正者数 出席率 

第 1949 回 ３５名 ２４名 ９名 ２名 74.29％ 

第 1950 回 ３５名 ２４名 ６名 ５名 85.71％ 



 


